



## Tahun Baru, Sterilkan Kawasan Malioboro

JOGJA - Pergantian malam tahun baru kawasan Malioboro diprediksi padat pengunjung. Mengantisipasi itu, dan demi memberikan kenyamanan bagi pejalan kaki, kawasan itu akan disterilkan dari lokasi parkir. Sterilisasi dilakukan tiga jam sebelum pergantian tahun. Yakni mulai Selasa malam (31/12) pukul 21.00.

"Parkir roda dua di sisi timur Jalan Malioboro harus sudah steril. Kami sudah melakukan koordinasi dengan juru parkir untuk mengosongkan area tersebut," kata Kepala UPT Malioboro Syarif Teguh kemarin (30/12).

► Baca Tahun Baru... Hal 11

## Sediakan Kantong Alternatif

### TAHUN BARU...

Sambungan dari hal 1

Sterilisasi juga diberlakukan di sisi barat yang digunakan untuk jalur lambat, parkir andong, becak dan bongkar muat barang pedagang kaki lima (PKL) suvenir. "Lokasi itu nantinya bisa digunakan sebagai pedestrian," ucapnya. Syarif juga menegaskan, sepanjang Malioboro hingga titik nol kilometer tidak akan ada panggung hiburan.

Terkait antisipasi padatnya

kendaraan, ia telah menyiapkan area parkir alternatif di lapangan tenis belakang Mal Malioboro, parkir Ketandan, pasar sentir selatan Pasar Beringharjo dan SMPN 3 Jogja Jalan Pajeksan.

Kabid Operasional dan Bimbingan Keselamatan Dinas Perhubungan Kota Jogja Sugeng Sanyoto menambahkan, meski arus kendaraan menuju Malioboro diprediksi padat, pihaknya tidak memberlakukan penutupan. Pertimbangannya kawasan itu menjadi pilihan utama wisatawan

yang datang ke Jogja. "Wisatawan masih bisa melintas di Malioboro. Agar lancar kami berkoordinasi dengan Polresta Jogja," kata Sugeng.

Selain menyiapkan lokasi parkir alternatif ruas jalan ventilasi Malioboro tetap bisa dimanfaatkan untuk akses keluar dari Malioboro. Adapun untuk bus pariwisata diminta menurunkan wisatawan di lokasi-lokasi tertentu yang telah disediakan. Ini agar menghindari kepadatan lalu lintas Malioboro. (fid/kus/nn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005